

# サッカー日本代表、AFCアジア予選 突破へ！ 日本中のサッカーファミリーに向けた森保一監督の 決意の直筆メッセージを新宿駅南口に掲出

掲出場所 : JR東日本 新宿サザンボード（新宿駅南口 甲州街道沿いイルミネ壁面）



キリンホールディングス株式会社（社長 COO 南方健志、以下キリン）は、公益財団法人日本サッカー協会（会長 宮本恒靖、以下JFA）との共同で、日本中のファン・サポーターに向けてSAMURAI BLUEへの応援を呼びかける活動を開始しました。

当施策は、3月20日と3月25日に開催が予定されているAFCアジア予選（20日＝バーレーン戦、25日＝サウジアラビア戦／会場：埼玉スタジアム 2 0 0 2）の直前である3月16日から、都内で多くの人々の目に触れる新宿駅南口の大型屋外広告において、SAMURAI BLUEの森保一監督による予選突破に向けた決意の直筆メッセージを掲載するものです。

SAMURAI BLUEは昨年9月にスタートしたAFCアジア予選で5勝1分という快進撃を見せ、史上最速での予選突破へ王手をかけています。森保監督とサッカー日本代表が大きな目標に掲げる世界一に向けて、バーレーンは史上初の、サウジアラビアは7度目のアジア予選突破を目指して激戦となることが予想される中、森保監督から「皆さんの応援を胸に 必ず勝利します」という予選突破への決意のメッセージを寄せていただきました。日本を代表して戦う誇り、応援してくれる方々の想いを背負い、サッカーを通じて日本を元気にしたいという森保監督の決意が込められたメッセージをこの場所を通じて発信することで、サッカーファミリーのみならず多くの方々の心に寄り添いながら、日本代表チームに世界一への扉を開いてもらいたいという願いを込めてメッセージを掲出いたしました。

キリンは、1978年より45年を超えてサッカー日本代表を応援し続けてきました。これからも、日本中のサッカーファミリーとともに心をつなげて、SAMURAI BLUEの世界の大舞台への挑戦を引き続き全力で応援していきます。

## 直筆メッセージ掲載概要

- 掲出場所 : JR東日本 新宿サザンボード（新宿駅南口 甲州街道沿いイルミネ壁面）
- サイズ : 高さ 4.2メートル × 幅 11.85メートル
- 掲出内容 : SAMURAI BLUEの森保一監督によるAFCアジア予選突破に向けた決意の直筆メッセージ